

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA SELF-EFFICACY DENGAN KONFORMITAS TEMAN SEBAYA PADA SISWA SMAN 57 JAKARTA

Created by Pamela Wuri Handayani

Subject : HUBUNGAN ANTARA SELF-EFFICACY DENGAN KONFORMITAS

Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA SELF-EFFICACY DENGAN KONFORMITAS

Keyword : HUBUNGAN ANTARA SELF-EFFICACY DENGAN KONFORMITAS

Description :

Masa remaja adalah masa transisi dari masa kanak-kanak menuju masa dewasa. Pada masa ini, remaja mulai mencoba bersosialisasi dengan lingkungannya untuk meyakinkan diri dengan kemampuan yang dimiliki. Proses ini disebut sebagai keyakinan diri (self-efficacy), yaitu remaja mampu mengatur dirinya sendiri dan optimis dengan segala sesuatu yang dikerjakan tanpa tergantung dengan teman sebayanya. Kenyataan yang terjadi adalah banyak siswa yang tidak yakin dengan kemampuan yang ia miliki. Adapun hal ini dipengaruhi oleh konformitas teman sebaya. Tujuan dari penelitian ini untuk melihat hubungan dan gambaran self-efficacy dengan konformitas teman sebaya pada siswa SMAN 57 Jakarta.

Penelitian ini menggunakan teknik statistik korelasional. Sampel dalam penelitian ini adalah 142 siswa kelas XI SMAN 57 Jakarta dan teknik pengambilan sampel nya proporsional random sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner. Uji validitas diperoleh 46 dan 43 item valid dengan nilai reabilitas 0,971 dan 0,965 untuk variabel konformitas dan self-efficacy.

Hasil analisis data dari penelitian ini yaitu menunjukkan terdapat hubungan agak lemah dan negatif signifikan antara self-efficacy dengan konformitas teman sebaya pada siswa SMAN 57 Jakarta. Self-efficacy pada siswa SMAN 57 cenderung tinggi, dan konformitas pada siswa SMAN 57 Jakarta cenderung rendah. Siswa perempuan yang mengikuti ekstrakurikuler BLITZ, SISPALA, Karate, Rohis, Rokris, KJR dan yang tidak memiliki kelompok cenderung memiliki konformitas tinggi. Sedangkan siswa laki-laki yang mengikuti ekstrakurikuler PMR, Paskibra, KIR, Tari Saman, dan BLITZ dan yang tidak memiliki kelompok cenderung memiliki selfefficacy cenderung tinggi.

Contributor : Mariyana Widiastuti,M.Psi,Psi

Date Create : 04/09/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-71-047

Collection : 2009-71-047

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor